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【八幡町コミュニティ協議会 山口善憲 委員長】 

 今日はテーマが２つでしたが、なかなか中身の濃い討議

がされたような気がします。市長が言われたように、これ

から市も非常に財政が厳しくなる中、八幡町としてよい方

向に向いていきたいということで、いろいろ発想を変えて

ご意見をいただいたと思います。非常によい会ができたと

いうことで、皆さんに感謝しています。 

 夜遅くなりますので、特に女性の方は気をつけてお帰り

ください。こんなことを言うのは安全・安心ではないんですが、暗いところもありますので、

十分気をつけてお帰りください。今日は本当にどうもありがとうございました。 

 

【市 長】 

 皆さん、どうもありがとうございました。明日は春一番

が吹くようで、かなり強い風と聞いておりますので、お気

をつけいただきたいと思います。 

 今日は大変短い時間でしたが、皆さんからいろいろなご

意見をいただきました。前半は安全・安心ということで、

通学路の話から始まりましたが、特に安全・安心に関する

ことは、何かあったらすぐ市役所に言ってください。こう

いうところが危険だということは、すぐに言っていただき、

すぐに必要な対応をしたいと思っています。 

 後半のコミセンに関するお話は、皆さんの大きな関心事であると思っていますが、順次丁

寧に進めてきています。この続きとして、おそらく４月以降になろうかと思いますが、協議

会の皆さんに呼びかけをして、きちんとした組織をつくって、そこで具体的な話を展開して

いきたいと思っています。 

 再三、皆さんからお話しいただいていますが、新しいコミセンをつくるのであれば、ぜひ

他のコミセンのモデルとなるような形にしていただきたいと考えていますので、今後とも意

見交換をしながら、皆さんと一緒によいコミュニティづくりを進めていきたいと思います。

本日はありがとうございました。 
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